

KAMINGESPRÄCH11.11.14 – Herz-Jesu-Krankenhaus Fulda



Das zweite Kamingespräch fand am 11.11.14 im Herz-Jesu-Krankenhaus statt. Der Geschäftsführer, Herr Michael Sammet, führte uns durch das Haus und gewährte uns sehr interessante Einblicke, u.a. in die Entbindungsstation und in den Bereich der Kinder- und Jugendpsychiatrie. Er zeigte uns auch die Mehrzweck-Turnhalle, deren vielfältiges Angebot von diesen Menschen sehr gerne angenommen wird. Beim anschließenden gemütlichen Zusammensein in der Cafeteria wurde es noch ein langer Abend bei vielfältigen Gesprächen – auch, aber nicht nur um das Thema "Wein aus Fulda".



www.gwo.eu